



SALMA LUÉVANO >

López Obrador pide disculpas por llamar “señor vestido de mujer” a la diputada trans Salma Luévano

El mandatario le manda un mensaje a su compañera de partido y señala que “la gente debe asumirse como se identifique”



El presidente López Obrador ha pedido una disculpa a la [diputada trans de Morena Salma Luévano](#) por malgenderizarla y referirse a ella como “señor vestido de mujer”. El mandatario ha arrancado la conferencia matutina de este martes refiriéndose a sus palabras de ayer: “Quiero iniciar ofreciendo una disculpa a una compañera que se identifica como mujer y yo ayer hablé de que era un hombre vestido de mujer. Yo soy muy respetuoso y creo en la libertad y la gente debe de asumirse, cualquier persona, como se identifique”, ha expresado el presidente.